Jueves quince de octubre de dos mil quince

## Artículo escrito por Samuel Neillette, alumno de 3C

## La libertad anticipada de Oscar Pistorius

El exatleta paraolímpico surafricano Oscar Pistorius saldrá de cárcel el 20 de octubre a pesar de haber asesinado a su mujer Reeva Steenkamp el 14 de febrero de 2013.

Oscar Pistorius mató a su novia, la modelo Reeva Steenkamp, en febrero de 2013 con 4 tiros de balas.

Oscar Pistorius siempre dijo que era un error, que había confundido a su novia con un ladrón. Sin embargo su versión del asesinato nunca fue aceptada por la familia de Reeva que quiere y sigue queriendo saber lo que pasó de verdad aquel día de febrero.

El 3 de noviembre Oscar será juzgado de nuevo, y el juez intentará conocer la verdad, y si la mató voluntariamente, ¿por qué lo ha hecho?

